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熊谷組での常勤産業医としての 5 年間
ਗ਼　ຊ　๕　࢙

ʮߍͰॳͷݐઃۀͷৗۀ࢈ۈҩʹ ͳͬ Έͯͳ͍
ʁ͔ʯɻ෭ֶ ͔ Βಥવͷి ɻ༧定ʹ ͳ͍ ະདྷ͕ ͬ

͖ͯ ɼͯࠓͰաʹڈ ͳͬ ɻͨ
ߍͷۀ࢈ҩՊେֶʢԬݝभࢢʣۀ࢈ҩʢ
ͱ݈ࣄ ʹ߁ ਫ਼௨͠ ͨࣾ һͷϗʔϜυΫλʔʣΛཆ
͢ ΔຊͰ།Ұͷେֶ ɻͩࢲ����ʹ େֶ Λଔ
मҩͱ͠ݚɼޙۀ �ͯɼۀͷۀ࢈ҩͱ͠ �ͯɼ
ߍͰڀऀݚ ͱ͠ �ͯɼް ੜ࿑ಇল࿑ಇӴੜ՝Ͱҩ
ͷਓͱ͠ࢣ �ͯै ࣄ͠ ͍ͯ ɻͨ
ੜް࿑ಇলʹ ɼբϲ࣌தͷ����ʙ����ࡏ

ͷؔதԝলிʮఱԼΓʯɼʮډञλΫγʔʯɼԿ
ͱ͔ੈ ؒʹ ൷͞ ΕΔ͜ ͱ͕ ଟ͔ ͬͨ ɻ·ͨ ɼʮਓʯɼ

ʮ྅ʯͱͻͱ͘ Γ͘ͰݺΕɼແ機࣭ ͳΠϝʔδ͕
͋ͬ ʢͨࠓͰͦ ͏͔ ͠ Εͳ͍ ʜ͕ʣɻͩ ɼ͕࣮ ࡍ
ʹͦ ͷதʹ ඈͼࠐΜͰΈΔͱʮࠃΛ͍ࢥ ͍ ϋʔτΛ
ͬ࣋ ਓͨؒ ͨͪ ʯ͕ ਂͷऴి ʹ࣌Ͱɼ·ࡍؒ ௨
Ͱ͠ಇ͖ ɼ͜ ͷ͕ࠃ քੈͷมԽʹ Ԡ͠ݺ 機能ෆશʹ ͳ

Βͳ͍ Α͏ ுͬؤ ͍ͯ ɻͨࢲͦ ͷҰһͱ͠ ͯࣗ ͷ
কདྷͳͲ͑ߟ Δ༨༟ͳ͘ ɼே͔ Β൩·Ͱಇ͍ ͍ͯ ɻͨ
ΜͦͳதͰ͍ࢥ ΑΒͣ ਓੜࠨΛ ӈ͢ Δి ͕ ໐ͬ
ɻͨ
ޏʢઐଐʣͰ͏ۈҩΛৗۀ࢈ ΒΕͯݶۀا Δ͍ɻ

Ұͭ ͷۀࣄʹ ����ਓҎ্ ͷࣾ һΛ๊ ͑ͯ ͳ͍͚ Ε
ɼ๏্ ޏ͏ ඞཁ͕ ͳ͍ Β͔ͩ ɻ۽୩ͷ߹ɼຊ
͕ࣾ ���ਓɼटࢧݍళ͕ ���ਓఔͱͦ Εͧ Ε����
ਓʹ ຬͨ ɼͣۀ࢈ҩඇৗۈʢୗʣͰ๏९क্ 
Γͨࣄ ɻͦ ΕͰɼࣾ ͷ݈ ཧΛ࣮߁ ଶͱ͠ ਐͯ
ΊΔͨ Ίʹ ɼʮ௨ৗͷࣾ һΑΓΔ͔ ༩͕څʹ ߴ͍ ��
ࡀͦ ͦ͜ ͷ͜ҩࢣʯͰ͋ ΔࢲΛ͏ޏ அܾΛ͠ ͯ͘ Εͨ ɻ
ͷ͍ͦࢥ Ԡʹ͑ ͨ͘ ɼͯݐઃʹۀ ΛҕͶΔ͜ ͱʹ ͠
ɻͨ
ʹ୩۽ ೖࣾ ͨ͠ ����Ҏ߱ ɼʮ݈ ߁͕ ಇ͘ Ͱ্

ͷ࠷େͷࢿຊͰ͋ ΓثͰ͋ Δ͜ ͱʯɼʮࣄͰ৺ͷ
ΛଛͳΘͳ͍߁݈ Α͏ ରࡦΛਐΊΔ͜ ͱͷେ͞ ʯʢ˺
ҙࣝ߁݈ ͷ্ ɹۀاͷཤ行ɣ Ձͷ૿ۀا େʣ

Λ͍ ͔ʹ ਁಁ ͤ͞ Δ͔ ʹΈɼ͕ ͍ͨ ɻ͜ ͷؒ ɼ༷ʑ

ͳ݈ ʢᶃ݈ࡦࢪ߁ அ݁߁ Ռͷෆྑ ऀͷݸผΞϓ
ϩʔνɼᶄؒ࣌ ࿑ಇऀ ͷνΣοΫϦετͷճ֬ ೝɾ
ରԠɼᶅ৺ͷෆௐऀ ͷ෮৬ࢧԉɼᶆݐઃݱ
ౡൃݪ ͷࢹɾࣾ һ໘ஊɼᶇ̓ શӴੜҕһձͷग़੮ɾ
ɼᶈϝϯλϧϔϧεͷ݈ߨ ҭɼᶉ݈ڭ߁ ϝϧϚ߁
Ψͷ৴ɼᶊଔԎࣾ һͷհɼᶋνʔϜ੍ ԾΥʔ
ΫϥϦʔମྗ ଌ定ձͷ࣮ Ԏɾ٤Ԏࣨېɼᶌࢪ ͷ
খॖԽʣʹ औΓΜͩ ɻવࢲҰਓͰͰ͖ ΔͷͰ
ͳ͘ ɼอ݈ ૯෦ɾ̓ࣄɾਓࢣ શ෦Λ͡ Ίଟ͘
ͷํ ʑͷྗڠ ཧղ͕ ͋ͬ ɻͨʮҰਓͻͱΓͷྗ ඍ
Ͱྗɼಉ͡ ʹํ ͍ ͯྗ Λ߹Θͤ Εେ͖ ͳ͜ ͱ
Ͱ͖ Δʯͱ͍ ʠ͏ͷͮ Γ͘ͷࠜ ఈʡΛܦ験͞ ͤͯ
Βͬ ɻͨ
ॴͱͲ͜ۀઃݐ ࣅ͔ͯ Δ͍ɻੈ ͔ؒ Βʮஊ߹ʯ
ͷෛͷϨοςϧΛషΒΕɼόϒϧ่ յޙͷࡒମ࣭
ͷѱԽݐઃࢿͷݮগʹ ͏ ݫ͠ ड͍ڝ૪ʹ
Αͬ ɼͯബརͰڅ༩ܾ ͯ͠ ߴ͘ ͳ͍ ɻ͖ ͍ͭɾԚ͍ɾ
૬มΘΒͣݥة Ͱߴɼ Խྸͱਓखෆਂ Խ͠ࠁ ͯ
Δ͍ɻͦ Μͳർฐ͠ தͨͰۀքͷະདྷͷͨ Ίɼࣾ ձ
อݥͷະՃೖͷੋ ਖ਼༵ ͷִ िٳΈʹ ͚ ͯ
ओࣗతʹ औΓΈΛਐΊͯ Δ͍ɻ·ͨ ɼൃ ऀ ͷӨͱ
ͳΓɼࣾձΠϯϑϥΛඋ͠ ɼࡂͷ෮ڵΛ୲͍ ɼਓʑ
ͷੜ׆Λ͑ࢧ ͍ͯ ΔɻʮΞϐʔϧԼखͰՉʹ ձࣾʹ
ݙ͠ߩ ଓ͚ ΔۀքʯɼࠓͰͦ ࢥ͏͏ ɻ
ʮݐઃۀͷۀ࢈ҩͱ͠ Կ͕ͯ ΊΒΕͯٻ Δ͍ͷ
ʁ͔ʯɼʮ۽୩ʹ ର͠ Կ͕ͯ Ͱ͖ Δͷ͔ ʁʯΛࣗ ͠
ଓ͚ ɼ͜ ͷ�ؒ าΜͰ͖ ͕ͨ ɼୀ৬ʹ ͋ͨ ͬͯ ʮ
ͱ͠ޙഐΛޙͷߍ ޏͯͬ ͯΒ͑ Δ͜ ͱʯʹ ͳΓɼ
ਐΜͰ͖ ಓͨ֓ Ͷؒ ҧͬ ͍ͯ ͳ͔ ͬͨ ͷ͔ ͳͱ͡ײ
͍ͯ Δɻ
ऴΘΓ࢝·ΓͰ͋ Δɻ͓ ੈʹ ͳͬ ୩۽ͨ
ͷԸฦ͠ ɼ৽ఱͰؤுΔ͜ ͱͩ ɻࣄͪ Ζ
ΜɼझຯͷϥϯχϯάͰ࠶ͼ���LNͷຊදʹ
ͳͬ ͯੈ քͱઓ͍ ͍ͨ ɻ
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